

## Buque atracó en Antofagasta: investigará impacto de El Niño en anchovetas y sardinas



*Dos recursos fundamentales para la industria en Chile y Perú.*

El buque científico Dra. Barbieri, operado por el Instituto de Fomento Pesquero (IFOP), atracó esta semana en el Puerto de Antofagasta como parte de una investigación que busca comprender el impacto del fenómeno de El Niño en las poblaciones de anchovetas y sardinas en el norte del país. En el estudio participan los países de Perú, Ecuador y Co-

lombia, bajo la coordinación de la Comisión Permanente del Pacífico Sur (CPPS) y el proyecto GEF Humboldt 2. La investigación científica tiene como objetivo comprender los cambios en los ecosistemas marinos, particularmente en cuanto a estos dos recursos, que son fundamentales para la economía pesquera tanto de Chile como de Perú.